

Werkzeug-Eylert GmbH & Co. KG

F.-O.-Schimmel-Str. 3
09120 Chemnitz

TELEFON/PHONE +49 371 5267 0

info@werkzeug-eylert.de
www.werkzeug-eylert.de

GESCHÄFTSFÜHRUNG/ Herr Hannes Eylert (Geschäftsführer),
MANAGEMENT Herr Martin Eylert (Geschäftsführer)

MITARBEITER/EMPLOYEES 50-99

UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €

EXPORT <10%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES DIN EN ISO 9001:2015

WERKZEUG-**EYLERT**
GmbH & Co. KG

DIENSTLEISTUNGEN Aus- und Weiterbildung | Beratung | Instandhaltung und Reparatur von Maschinen | Prüf- und Messtechnische Dienstleistungen | Schulung/Seminare | Technologietransfer | Werkzeugmaschinenverwertung, -handel und Service | Technologieentwicklung | Industrie 4.0 - Anwendungen | Technischer Vertrieb, technischer Handel

ABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/Energie

FORSCHUNG UND ENTWICKLUNG Fertigungstechnologien

KURZPROFIL Werkzeug-Eylert ist ein seit mehr als 80 Jahren bestehendes Großhandelsunternehmen mit einem über 40.000 Artikel umfassenden Warensortiment für Industrie, Handwerk und Behörden. Neben einem großen Angebot aus den Bereichen Zerspanung, Spannen und Messtechnik werden auch Produkte für den kompletten Industrie- und Werkstattbedarf angeboten. Zahlreiche Dienstleistungen wie z.B. die Sonderanfertigung von Werkzeugen, Entnahmesysteme sowie ein Schleif- und Kalibrierservice runden das Angebot ab. Am Unternehmenssitz in Chemnitz sind mehr als 80 Mitarbeiter und Auszubildende beschäftigt. Davon sind knapp 20 Außendienstmitarbeiter und Anwendungstechniker für die Kundenbetreuung vor Ort in Sachsen und ganz Mitteldeutschland im Einsatz. Zu den Kunden zählen zahlreiche namhafte Zulieferer für die Automobilindustrie, öffentliche Einrichtungen, Handwerksbetriebe sowie eine große Anzahl an Klein- und Mittelständigen Unternehmen.

REFERENZEN Über 7.000 Unternehmen aus ganz Deutschland gehören zum Kundenstamm von Werkzeug-Eylert.

SERVICES Training and advanced education | Consultation | Maintaining and repairing machines | Testing and measuring services | Training/seminars | Technology transfer | Tooling machine recycling, trade and service | Technology development | Industry 4.0 - application | Technical sales, technical trade

INDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Agriculture and forestry | Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing | Environment/energy

RESEARCH AND DEVELOPMENT Production technologies

SHORT PROFILE Werkzeug-Eylert has been a wholesaler for more than 80 years with a range of over 40,000 items for industry, craft and authorities. In addition to a wide range from the areas of machining, clamping and measuring technology, Werkzeug-Eylert offers products for all industrial and workshop requirements. Numerous services such as the custom-made tools, removal systems and a grinding and calibration service complete the offer. More than 80 employees and trainees are employed at the company's headquarters in Chemnitz. Almost 20 of them are field staff and application technicians for on-site customer support in Saxony and all of Central Germany. Customers include numerous well-known suppliers for the automotive industry, public institutions, craft businesses and a large number of small and medium-sized companies.

REFERENCES Werkzeug-Eylert 's customer base includes over 7,000 companies from all over Germany.

